

ABSTRAK

Muhammad Refasatya Rendaka, 2022: “Stabilitas Masyarakat Pasca Pembangunan Lembah Karmel (Studi Deskriptif Pembangunan Lembah Karmel Desa Cikanyere, Kecamatan Sukaresmi, Kabupaten Cianjur, Jawa Barat)”

Stabilitas sosial merupakan keadaan atau kondisi masyarakat yang dapat dikatakan seimbang dengan berbagai unsur yang berkaitan satu sama lain, seperti keadaan ekonomi, pendidikan, politik, budaya dan sebagainya. Salahsatu yang menjadi topik pada penelitian ini yaitu mengenai stabilitas masyarakat desa Cikanyere pasca Pembangunan Lembah Karmel. Permasalahan dalam penelitian adalah bagaimana dampak pembangunan Lembah Karmel terhadap stabilitas masyarakat.

Skripsi ini membahas stabilitas masyarakat pasca pembangunan Lembah Karmel dengan fokus analisis pada masyarakat sekitar Lembah Karmel yaitu masyarakat desa Cikanyere, kecamatan Sukaresmi, Cianjur. Tujuan dari skripsi ini adalah untuk memahami dan mencari tahu serta mengetahui dampak yang terjadi akibat adanya pembangunan Lembah Karmel di Desa Cikanyere, mengetahui stabilitas masyarakat pasca pembangunan Lembah Karmel di Desa Cikanyere, Kecamatan Sukaresmi, Kabupaten Cianjur dan mengetahui perubahan sosial yang terjadi pasca pembangunan Lembah Karmel di Desa Cikanyere, Kecamatan Sukaresmi, Kabupaten Cianjur.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini yaitu struktural fungsional yang dikemukakan oleh Talcott Parsons. Parsons mengatakan dalam sistem untuk mencapai keseimbangan atau equilibrium setidaknya ada 4 komponen yang harus dipenuhi yaitu Adaptation (adaptasi), Goal (Tujuan), Integration (Integrasi), Latency (pemeliharaan pola).

Metode yang digunakan adalah metode kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif yaitu dengan menjelaskan, menggambarkan, mengungkapkan, serta menerangkan keadaan dilapangan berdasarkan dengan data yang diperoleh yang digambarkan dengan kata-kata atau kalimat. Teknik pengumpulan datanya adalah observasi dan wawancara. Kemudian teknik analisis datanya adalah reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa perubahan yang terjadi di masyarakat pasca pembangunan Lembah Karmel itu bersifat tidak dominan dan tidak kearah negatif dan tidak menyebabkan stabilitas masyarakat terganggu. Hal ini dibuktikan dengan penerimaan masyarakat dengan adanya Lembah Karmel ini. Dampak yang terjadi pasca adanya Lembah Karmel ini yaitu, terciptanya lapangan pekerjaan baru, menaikkan perekonomian warga sekitar, dan adanya bantuan sembako dari pihak Lembah Karmel. Hal ini yang membuat Lembah Karmel sampai saat ini masih berdiri dan berdampak dengan warga sekitar.

Kata Kunci: Perubahan Sosial, Stabilitas Sosial, Pembangunan.